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L’an passé mes vœux gisaient dans un petit poème 
avec un enfant dans la crèche. 
Cette année j’emprunte à un groupe d’amis très engagés, quelques idées que je fais 
miennes  avec passion et aussi mon grain de sel ! Peut- être mes vœux pour les grands 
et les petits, mon affection, ou mon amitié,  et mes souhaits, se cachent-ils en ces 
lignes à l’air de rien  ? Merci de me lire ! Et pour commencer je risque  un  titre: 

                   Changements  et Evolutions 
Des sages nous alertent depuis plus de vingt ans : nous changeons de monde ! Nous 
vivons une révolution de l’homme lui-même . C'est fait : un nouveau monde est né  
dans l’ancien. Beaucoup de gens disent l'ampleur des changements qui sont arrivés, ils 
ajoutent : attention à ne pas oublier la  multiplication des zones dangereuses de 
pauvreté et de guerres civiles ! Et puis il  y a vraiement une autre façon d'être ensemble 
par rapport à quelques dizaines d’années ! Mais être ensemble dans la même société 

fait-il un bon vivre ensemble  ? C’est la question qui se pose. En plus les jeunes générations nées dans ce 
nouveau monde, comment le perçoivent-elles,  qu’y "    espoirent "-elles  ?  
En tous les cas les faits sont là, à notre porte ou même dans notre maison. Ils nous bousculent. .. Non ? 
Des problèmes énormes peuvent se poser dans la famille, l’école,  le travail, la société toute entière. Les 
Églises, toutes impliquées dans la même foi malgré leurs divisions, n’en sont pas épargnées... 
J’entends dans les groupes où je suis, bien des que stions qui se posent que vous connaissez. 
Voilà que les humains sont soudain confrontés, comme jamais dans le passé, à orienter ensemble, et  à 
nouveaux frais, ce monde nouveau qui émerge ?                                                                                                                                           
Comment la nouvelle humanité, qui se profile à l'ombre de la science et de la technique, va t-elle maîtriser 
l’évolution ?  Il y a jusqu'à la question de la foi que plusieurs s’ingénient à reprendre avec les mots 
d’aujourd'hui. Certains proposent un retour à la Source invitant à toujours lire l'Évangile, dans le temps présent 
pour humaniser la société. Il y a des gens avec lesquels  je marche sur ce chemin. Pas pour apprendre du 
nouveau, mais pour le vivre. Du moins pour essayer ......                                                                                                                                                                   
En toutes époques vivre c’est se risquer à créer. E t là on est au pied du mur, mais si on a l’espéranc e 
toute humaine chevillée, qu’avons nous à craindre ?  Le monde en a vu d’autres ! 
 
Voilà ! J’ai pris le risque de vous confier en vrac ces quelques pensées. Certains d’entre vous les écriraient 
autrement. Et cela m’interesserait évidemment. 
Mais je reviens sur ce que je disais en famille : jamais pareil défi ne s’est levé, en tous les cas pas à dimension 
planétaire comme aujourd’hui et pas seulement au point de vue écologique. 
Je pense aux petits, aux enfants et aux jeunes, que faire ? quoi dire ? quoi taire ? pour les accompagner et non 
les former à notre image. Car l’humain en eux a déjà basculé . C’est déjà fait lorsque vous voyez un enfant de 
5 ans, manipuler une télé, un ordinateur ou une tablette électronique. Dans ce qui est naturel pour lui, qu’est ce 
qui se cache de toxique ? ... 
Moi je me dis que je voudrais avoir 40 balais de moins ! Pour travailler ...mais à quoi ? 
A un nouveau vivre ensemble   où l’autre aurait une autre place, où l’argent  serait serviteur et non pas maître, 
où les politiques  serviraient en vérité le bien commun, Il faut aussi que les gens des marges  retrouvent leur 
dignité, et plus de facilités légitimes, par exemple : du travail et un logement décent. Et les Eglises ? Qu’ elles 
ne s’arrêtent pas de se réformer à la lumière évangélique  Ça crie que ça manque cruellement ! 
 
Souffrez que j’arrête là , non sans vous dire tout ce que je vous souhaite de deviner, en ces fêtes qui 
approchent.                                                                                                                                                                                  
L’enfant de la première Noël  se cache pour certains derrière les festivités diverses. Nous allons rencontrer 
bien des petits qui lui ressemblent, je veux dire auxquels il a voulu ressembler . Là, pour moi est la lumière 
qui peut continuer à tout éclairer. 
Pour un  vrai Noël, et  une  bonne nouvelle année, c’est dans cette clarté, que je vous dis tous mes 
voeux, les plus fraternels, les plus cordiaux les p lus joyeux, pour tous et pour chacune et chacun. 
 
AU REVOIR ET BONNE ROUTE 2013  ! 
                                                                                                                                     Pierre-Henri Davidson 
PS : Vous aurez compris ma difficulté en ce cinquiè me poste où je travaille,  
à écrire personnellement à tant  de parents et  d’a mi(e)s fraternels. Ils ont été  
appréciés dans la chance des rencontres et du trava il partagé ici, ou 
en d’autres lieux,  aux souvenirs toujours vivants.  Merci  
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